Redaktionelle Mitteilungen

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: Internationale kirchliche Zeitschrift: neue Folge der Revue

internationale de théologie

Band (Jahr): 68 (1978)

Heft 1

PDF erstellt am: 26.09.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Redaktionelle Mitteilungen

1. Ob Ihnen, sehr verehrte Leser, wohl aufgefallen ist, als Sie diese erste Nummer des neuen Jahrganges aufschlugen, dass sich Titelblatt und Schriftbild etwas verändert haben? Falls Sie dies bemerkten, haben Sie sich nicht getäuscht! Denn Ende 1977 teilte uns die Druckerei mit, auch für unsere «Internationale Kirchliche Zeitschrift» gehe nun die Ära des Blei-Maschinensatzes unwiderruflich zu Ende. Von 1978 an werde sie im Verfahren des sog. Filmsatzes hergestellt. Dies bedingte u. a. auch die Umstellung auf einen neuen Schrifttyp, wobei wir uns mühelos auf denjenigen der nun hier zur Verwendung gelangenden englischen «Times» einigen konnten, zumal dieser nur unwesentlich vom bisherigen Schriftbild sich unterscheidet. Auch bei der graphischen Neugestaltung des Titelblattes wurde einer Lösung der Vorzug gegeben, welche die inhaltliche Kontinuität unserer Zeitschrift auch im äusserlichen Gewand dokumentiert.

2. Haben Sie vielleicht schon daran gedacht, Ihre Bestände an Jahrgängen der «Internationalen Kirchlichen Zeitschrift» zu vervollständigen oder nach rückwärts zu ergänzen? Für diesen Fall können Ihnen Redaktion und Druckerei ein befristetes, einmalig günstiges Angebot machen:

Da unsere Lagerbestände an früheren IKZ-Jahrgängen demnächst reduziert werden müssen, sind wir bereit, bis Ende Juni 1978 frühere Jahrgänge (in Ausnahmefällen auch fehlende Einzelhefte früherer Jahre) zum Preis von 5 Franken pro Jahrgang abzugeben!

Wer von dieser befristeten Möglichkeit Gebrauch machen möchte, ist gebeten, bis Ende April 1978 seine Wünsche, Bestellung oder Anfrage an den Hauptredaktor zu richten: Pfarrer Dr. Hans A.Frei, Rabbentalstrasse 55, CH-3013 Bern.